



Diputado Alejandro Robles busca regular presencia de la Guardia Nacional en el Metro

El diputado de Morena, Manuel Alejandro Robles presentó una iniciativa de reforma para que los actos de sabotaje en el Metro de la Ciudad de México sean considerados amenazas a la Seguridad Nacional y el titular del gobierno capitalino tenga facultad para pedir la intervención de la Guardia Nacional y evitar daños, perjuicio o entorpecimiento ilícito de las vías de comunicación y servicios públicos.

Con la iniciativa inscrita el día de ayer en la Comisión Permanente, el legislador busca regular la presencia de la Guardia Nacional en el Metro. La propuesta fue turnada a comisiones para su discusión.

<https://drive.google.com/file/d/1HhfPaclOWZ7yCWq2TwcVHBxmLizwIU3D/view>